

senden so lange nach, bis der Wagen in eine Seitenstraße einbog und erst als sie auch sein fernes Rollen nicht mehr vernahm, kehrte sie mit der leisen Sorge zu ihren häuslichen Geschäften zurück: „Wenn er sich nur nicht wieder vergißt und recht spät zum Nachtessen kommt!“

Mäuschenstill drückte sich der Herr Doctor in eine Wagenecke und hoffte auf gutes Glück zu seinem Unternehmen. Der Flori auf dem Boß draußen hoffte auf ein gutes Trinkgeld und so lassen wir auch den alten Fuchs auf ein gutes Mählein Haber hoffen, indeß er mit seinen Passagieren schläfrig zum Städtchen hinausstolpert.

---

V.

Im Weidenmoor.

Die Landschaft, der unser Kindersucher entgegenfuhr, bot ein wenig anziehendes und sehr verschiedenes Bild von der Gegend, die er heute Morgen durchwandert. An den Gemüse- und Obstgärten vorbei, die hier das Städtchen begrenzen, führte der Weg durch eine weite und unerquickliche Mooswiese, wo mancher Landmann umsonst den Versuch des Aubauens gemacht hatte. Immer kahler und dürrer wurde der Wiesenplan, bis er sich